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　4月9日に市立中学校で、10日に市立小学校で入
学式が行われ、中学生1,240人、小学生985人が
新たな門出を迎えました。
　春日北小学校の入学式では、月

つ き は ら

原　浩
ひろし

校長が「人
の気持ちを考え想像する力を付けて、みんなが太
陽のように自分らしく輝くことができる春日北小学
校にしていきましょう」と笑顔で優しく語りかけ、新1
年生は「はい」と元気よく答えていました。

▲カードを使って新1年生に語りかける月原校長

期待を胸に抱いて

市内小・中学校入学式

　６月に福島県で行われる65歳以上の同大会福岡
県代表として、市ゲートボール連合会から３人が選
出されました。
　令和6年も全国大会に出場した同連合会会長の
波

は た え

多江正
ま さ み

美さんは「いつも練習している公園のよう
な土のグラウンドではなく、本番は天然芝。環境は
全く異なるが、前回果たせなかった決勝リーグ進出
を目指して頑張りたい」と意気込みを語りました。

▲市ゲートボール連合会の皆さん

練習の成果を発揮して

全国選抜ゲートボール大会出場決定

　㈱ＭＳジャパンから企業版ふるさと納税として
１００万円の寄付を受け入れたことに伴い、４月７日、
市役所で感謝状贈呈式を行いました。
　同社福岡支店統括工事部長の城

じょうくら

倉さんから目録
を受け取った井

い の う え

上市長は「数ある市町村から春日市
を寄付先に選んでいただき、大変ありがたい。子
育て施策などに有効に活用します」と感謝を述べま
した。

▲市長（左）と城倉さん

企業版ふるさと納税で100万円の寄付

㈱ＭＳジャパンへ感謝状贈呈

　4月16日、下
し も む ら

村蒼
あ お

央さん（春日小学校5年）と阿
あ べ

部　
杏
あ ん

さん（春日南小学校4年）が井
い の う え

上市長を訪問。3月
に東京都で開催された同大会にそれぞれブレイキン
チームの一員として出場したことを報告しました。
　U-12部門で第4位となった下村さんは「世界で活
躍できるダンサーになりたい」、U-9部門で優勝し
た阿部さんは「オリンピックに出場したい」と夢を語り
ました。

▲左から下村さん、市長、阿部さん
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ブレイクダンス全国大会での好成績を報告
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